
                                                                 Alla Presidente di 
Quartiere Federica Mazzoni

                                                                                              Interpellanza a risposta scritta

Il sottoscritto Francesco Nadalini consigliere di Quartiere Navile

Premesso che:

L'illuminazione  pubblica  può  contribuire  ad  incrementare  la  sicurezza  nei  luoghi 
pubblici,  poiché  un  contesto  adeguatamente  illuminato  può  scoraggiare  furti  o 
borseggi o atti di violenza,

Infatti l’illuminazione urbana ha un ruolo importante non sono nella sicurezza delle 
nostre città e strade, ma anche nella valorizzazione degli immobili e della eventuale 
presenza di beni culturali o architettonici.

Rilevato che:

Stante alle segnalazioni pervenute agli interroganti, in Via Nicolò dell'Arca ed in Via 
Tibaldi  sussiste  la  problematica  afferente  alla  nuova  illuminazione,  poiché 
quest'ultima illumina prevalentemente la carreggiata stradale e non il marciapiede.

Inoltre,  la  scarsa  illuminazione  dei  marciapiedi  sopracitati  è  arrecata  anche  dalla 
presenza degli alberi e dal fitto fogliame che limita fortemente il flusso della luce.

Tale situazione, in una zona già minata da molteplici criticità legata alla presenza 
della microcriminalità come furti, rapine e spaccio può essere aggravata ulteriormente 
con ripercussioni sulla sicurezza ed incolumità dei cittadini.



Risulta  un  lampione su  via  Colonna angolo  Franco Bolognese  spento  da  diverso 
tempo.

Considerato che

L'amministrazione  dovrebbe  attivarsi  al  fine  di  garantire  che  l'illuminazione 
raggiunga pienamente anche i marciapiedi di Via Nicolò dell'Arca e Via Tibaldi, al 
fine di contribuire a tutelare e migliorare la sicurezza urbana.

Interroga il Presidente di Quartiere:

1. Se sono stati effettuati sopralluoghi in tali vie per verificare l'illuminazione dei 
marciapiedi,

2. Se e quando intende attivarsi al  fine di garantire la piena illuminazione dei 
marciapiedi in questione approntando modifiche tecniche (plafoniere devianti 
verso i marciapiedi) ai lampioni ed eliminando l'illuminazione in eccesso.

3. Se intende incrementare l'intensità dell'illuminazione nelle vie sopra citate.

4. Quando  verrà  ripristinato  il  funzionamento  del  lampione  in  Via  Colonna 
angolo Franco Bolognese.

                                                                                           I Consiglieri

Francesco Nadalini                                                                       Graziella Tisselli


